



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe

Neue Visitenkarte für die Gemeinde Kalletal

Wer ist der Wichtigste im ganzen „Kalle“-Land?

Eine gute Nachricht kommt aus dem Rathaus: In der 6. KW 2019 startete die neue Homepage der Gemeinde Kalletal. Klar, dass unverkehrt.de nach dem Bericht über die „Visitenkarte zum Fremdschämen“ (**Dezember 2018, s.u.**) neugierig auf die Seiten war. Kurzes knappes Fazit: Farblich und mit der Einteilung in vier Menüpunkte erst einmal gut gelungen und: Der Bürgermeister ist lernfähig! Statt fünfmal „ich“ kommt diesmal die Hervorhebung der eigenen Person im Grußwort nur noch zweimal in ich-Form daher. Super! Doch was ist das? Verwundert reibt man sich die Augen, Ersatz musste her, denn jetzt steht viermal „Bürgermeister“ im Text. Summa summarum hat sich in dem Punkt also leider wenig geändert. Und entgegen der ersten Fassung nennt er sich selbst auch noch vor den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Sie wissen es vielleicht noch aus der Schule, wenn der kleine Max vom Spielenachmittag berichtet hat und mit „Ich und Sebastian...“ beginnt, wie dann alle im Chor rufen „Der Esel nennt sich immer zuerst!“

Dass viele Politiker ein ausgeprägtes Geltungsbedürfnis haben und sich auf jedes Foto drängeln, ist bekannt. Das findet sicher nicht jeder gut, doch darüber regt sich die Gesellschaft kaum noch auf, es ist halt ein öffentlicher Job und es geht um Wählerstimmen. Hier kreist jedoch jemand um sich selbst, dabei ist es die Homepage von Kalletal und nicht die private Homepage Mario Hecker. Wer auf die Startseite geht, hat gleich den schmucken Mario im weißen Wahlkampfhemdchen im Visier, schön mittig zentriert zwischen „Bekanntmachungen“ und „kalletalhoch3“. Wenn Sie draufklicken und zum Grußwort kommen, können Sie das dortige Foto dann sogar durch Klicken noch vergrößern. Spieglein, Spieglein an der Wand... Ob's diese Funktion wirklich gebraucht hat? Oder soll das die „Eindimensionalität“ sprengen?

Machen Sie sich einfach mal das Vergnügen und schauen Sie sich die Homepages anderer Städte und Gemeinden in Lippe an. Die meisten Amtsinhaber scheinen sich nicht so wichtig zu nehmen wie der Kalletaler Nintendo-Spieler. Mit ihm kann es nur Monika Rehmert aus Extertal aufnehmen, allerdings nur auf der alten extertal.de -Seite, auf der neuen exterdigital-Seite sieht das schon wieder anders aus. Die meisten Hecker-Kollegen muss man suchen, etwa unter Rat & Verwaltung, Bürgermeister und gezielt anklicken, dann bekommt man die eine oder andere Information oder auch ein Grußwort. Manche betreiben sogar politische Bildung und informieren über ihre Aufgaben als Bürgermeister (*dafür muss man sie natürlich auch kennen*), ein anderer entwirft seine Zukunftsvision der Stadt (*nicht auf kalletalhoch3-Niveau, wo die Menschen alles gemeinsam machen und die Kinder mit Liebe aufwachsen*).

Apropos Liebe, der Kalletaler Bürgermeister schreibt von „unserer liebevollen Gemeinde“. Also, meine Eltern waren tatsächlich sehr liebevoll, meine Oma auch, aber nur weil sie in Kalletal lebten, wird aus Kalletal keine liebevolle Gemeinde. Vielleicht ist es ja ein verzeihlicher Flüchtigkeitsfehler, nur ein anderer Buchstabe und davor noch ein „s“ und die Welt sieht doch gleich ganz anders aus... ;-) (ED15022019)

Bürgermeister der Gemeinde Kalletal

Als Bürgermeister der Gemeinde Kalletal begrüße ich Sie ganz herzlich auf unserer Homepage und freue mich sehr über Ihr Interesse.

Auch wenn es zunächst einmal nur „virtuell“ ist: Auf unseren Seiten können Sie einen ersten Blick auf die, ganz oben im Kreis Lippe, nah bei Lemgo und der A2 zwischen Bielefeld und Hannover, gelegene Gemeinde Kalletal werfen. Gleichzeitig erhalten Sie aber auch wertvolle Tipps und Informationen rund um das Leben in unserer liebevollen Gemeinde. Und das sozusagen rund um die Uhr.

Egal, ob Sie sich über aktuelle Themen und Termine informieren möchten, Formulare oder Dokumente benötigen oder sich direkt an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wenden möchten, auf dieser Homepage finden Sie alle nötigen Informationen.

Nutzen Sie gerne den Link auf die ergänzende Image-Website „kalletalhoch3“ und verlassen Sie die Eindimensionalität - erleben Sie Kalletal räumlich – und mobil: Die DORFnet App steht zum Download bereit!

Haben Sie Wünsche, Anliegen oder Anregungen, stehe ich Ihnen als Bürgermeister sowie auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung sehr gerne zur Verfügung.

Herzlichst

Ihr Bürgermeister

Mario Hecker

4 x Bürgermeister 2 x ich Sprache